

# 3000 Euro für die Jugend



**U**nd wieder 3000 Euro. Einen Scheck über diesen Betrag überreichte eine Abordnung des Diezer Lions Clubs mit Präsident Joachim Günther an Landrat Frank Puchtler – für die Jugendförderung im Landkreis Rhein-Lahn. Seit 2004, seit Friedhelm Bertram die Aktion Zahngold ins Leben gerufen hatte, flossen rund 100 000 Euro in eine Kasse, die der Club nahezu komplett für die Jugendarbeit des Rhein-Lahn-Kreises öffnete. Was die Lions mit einer „tollen Idee“ für junge Menschen in einer „überschaubaren Region“ leisteten, das lässt sich an Zahlen ablesen: Mehr als 735 Kindern und Jugendlichen aus finanziell nicht allzu gut

gebeteten Familien konnte in den vergangenen Jahren geholfen werden. Und das Geld, der Landrat wird nicht müde es zu betonen, wird „direkt eingesetzt“. Hausaufgabenförderung, Pflegekinderfreizeit, Klassenfahrten und Musikunterricht stehen stellvertretend für vielfältige Aufgaben. Und was besonders zählt: Die jungen Menschen wurden davor bewahrt, ausgegrenzt zu werden. Verständlich, dass Frank Puchtler den Wunsch äußert, diesen Weg gemeinsam weiterzugehen. Unser Bild zeigt Joachim Günther, Frank Puchtler, Arnold Blaszczyk (hinten), Harald Lang und Arthur Opel (vorn von links). *hbw/Foto: Westerweg*